

# 2年学年通信



No.4 R3.5.6

みなさんはどうGWを過ごしましたか?GW前に発行した学年通信でも書いたように、遠出をする機会も少なく家で過ごすことが多かったのではないかでしょうか。実際に、みなさんの中で1日の時程を円グラフに記してみた人はいるでしょうか。あの円グラフの例に『勉強』という時間が朝と昼の2回入っていることに気づいたでしょうか。時間をうまく使えば勉強する時間も確保できますし、遊んだりする時間も確保することができます。

例を見た生徒からも『先生も勉強するの?』と言われました。人間は成長するためにいろんなことを吸収し、勉強することが大切ではないかと思います。学びを止めてしまうと成長もしないのではないかとも思います。『昨日の自分が知らなかったことを今日の自分は知ってる』そんな小さな成長を積み重ねていってはどうでしょうか。

## 気づいているの?

みなさんもご存じの通り、先月の26日より午後は家庭での学習ということで、給食後、下校しています。その下校時の正門での一コマです。

先生『さようなら~』

みなさん『さようなら~』

先生『車(自転車) 来てるよ~。端によってよ~』

みなさん『反応なし(友だちとおしゃべりしながら歩く)』

先生『車(自転車) 来てるよ~。端によってよ~』

みなさん『(慌てて避ける)』

一コマを読んでみて想像してみてください。自分のことかもと思ったみなさんは今日から気を付けて、下のことを行いましょう。正門を出て前の道は細いですが、自転車の往来や車の往来也非常に多く、みなさんも気をつけなければぶつかったりして、トラブルになりかねません。正門を出て左側(商店街側)へ行くみなさんは、道路の左側に寄って、正門を出て右側へ行くみなさんは道路の右側に寄って歩きましょう。決して、広がって歩かないようにしましょう。

こっち側を歩く

学校